

SANTE : Investissements en faveur du Centre hospitalier de Mont-de-Marsan

Le [CENTRE HOSPITALIER DE MONT DE MARSAN ET DU PAYS DES SOURCES](#) / T : 05.58.05.10.10 (Landes) a bénéficié de différentes vagues de financements pour améliorer l'offre de santé et médico-sociale du territoire. Ainsi, au titre du Ségur de la santé, le Centre hospitalier de Mont-de-Marsan a déposé un projet d'investissement de 111,3 M€. Le projet ambitieux prévoit la réhabilitation des bâtiments de Médecine, chirurgie, obstétrique (MCO) du site de Layné, la reconfiguration pour mise aux normes du site de Sainte Anne actuellement dédié à la psychiatrie, la construction d'un nouvel EHPAD à Sainte Anne, la restructuration de l'EHPAD de Lesbazeilles et de l'Argenté ainsi que la transformation du bâtiment du GCS du Marsan (anciennement clinique des Landes) de Saint Pierre du Mont en un établissement de Soins de Suite et de Réadaptation (SSR). <https://www.ch-mt-marsan.fr/>